



NOTA DE PRENSA

PERÚ RECIBE A ENTES REGULADORES DE TELECOMUNICACIONES DE LATINOAMÉRICA

- Hoy se inaugura, en Lima, la 21 Asamblea Plenaria del REGULATEL.
- El empoderamiento de los usuarios y el rol del regulador en debate.

Los organismos reguladores de los países de la región se reúnen desde hoy, en Lima, para participar en la 21 Asamblea Plenaria del Foro Latinoamericano de Entes Reguladores de Telecomunicaciones – REGULATEL, que abordará, como tema principal, el empoderamiento de los usuarios de los servicios de telecomunicaciones y el rol del regulador.

La asamblea se inaugurará hoy, a las 9:30 a.m. en el Hotel Los Delfines, de San Isidro, y las palabras de bienvenida estarán a cargo de Gabriel Contreras Saldívar, comisionado presidente del Instituto Federal de Telecomunicaciones – ITF de México y actual presidente del REGULATEL; y de Rafael Munte Schwarz, titular del Organismo Supervisor de Inversión Privada en Telecomunicaciones – OSIPTEL.

Del 21 al 23 de noviembre, los representantes de los reguladores de Argentina, Brasil, Bolivia, México, Colombia, Paraguay y Perú debatirán, en diversas mesas redondas y comisiones de trabajo, temas relacionados con el derecho de los usuarios y la calidad de los servicios, indicadores del 2018 y los retos a futuro, la visión regulatoria 2019-2023, el fortalecimiento institucional de los entes reguladores, la economía del comportamiento en la regulación de los servicios de telecomunicaciones, entre otros.

En la última fecha, el viernes 23 de noviembre, se aprobará la Declaración de Regulatel 2018, se oficializará el traslado de la Presidencia del Regulatel del ITF al OSIPTEL y se presentará el plan de trabajo de la Presidencia 2019.

REGULATEL se creó en 1998 con el fin de promover el desarrollo de las telecomunicaciones a partir de la cooperación y coordinación de los organismos reguladores que lo integran, y es, actualmente, el único foro de debate y discusión de temas técnicos y regulatorios de los servicios de telecomunicaciones en esta parte de la región.

En esta oportunidad, participan los representantes del Ente Nacional de Comunicaciones (Enacom), de Argentina; la Agencia Nacional de Telecomunicaciones (Anatel), de Brasil; la Autoridad de Regulación y Fiscalización de Telecomunicaciones y Transportes (ATT), de Bolivia; la Comisión de Regulación de Comunicaciones – CRC (Colombia), el Instituto Federal de Telecomunicaciones – ITF (México) y la Comisión Nacional de Telecomunicaciones – Conatel (Paraguay).

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia – CNMC, de España; y la Autoridad para la Garantía en las Comunicaciones – AGCOM, de Italia, participan en calidad de observadores.

Lima, 20 de noviembre de 2018

Gerencia de Comunicación Corporativa

“Promovemos la competencia, empoderamos al usuario”



[@OSIPTEL](https://twitter.com/OSIPTEL)



www.facebook.com/osipteloficial